

Dominic Thiem und Sebastian Ofner in Linz

Bevor Dominic Thiem und Sebastian Ofner heute zu ihren Kollegen vom Österreich-Team für den Davis-Cup in Wels stießen, machten sie noch einen Zwischenstopp in Linz:

Sportreferent LH-Stv. Dr. Michael Strugl begrüßte gemeinsam mit ÖTV-Präsident Robert Groß und Sandra Reichel von der Agentur MatchMaker die beiden Weltklasse-Tennis-Spieler im ÖTV-Damen-Leistungszentrum in Linz, das seit gut einem Jahr den heimischen Tennis-Damen für ihr Training zur Verfügung steht. LH-Stv. Strugl zeigte sich erfreut, dass nach 1999 und 2001 heuer wieder ein Davis-Cup in Wels stattfindet – vom 15. bis 17. September gegen Rumänien: „Wir sind stolz, dass der Davis-Cup wieder einmal in Oberösterreich stattfindet. Und ich bin überzeugt, dass Wels wieder ein guter Boden für das Rot-weiß-rot-Team sein wird, immerhin hat Österreich sowohl 1999 gegen Portugal als auch 2001 gegen die Ukraine gewonnen“. LH-Stv. Strugl hatte vor zwei Jahren mit ÖTV-Präsident Groß vereinbart, dass der Davis-Cup wieder einmal in Oberösterreich stattfinden soll, nun ist es – gemeinsam mit Sandra Reichel von der Agentur MatchMaker – gelungen, dies auch umzusetzen. „Die Tennis-Fans werden spannende Spiele erleben, immerhin werden an den 3 Spieltagen insgesamt bis zu 15.000 Fans in Wels erwartet“, so LH-Stv. Strugl.